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草业中心组织召开能源草利用与研究探讨会 

2009-12-11 

 

2009年12月9日，我院草业中心组织召开了能源草利用与研究研讨会，中心主任武菊英研究员了

主持会议。来自中国农科院、中国农业大学、首都师范大学及我院等多个单位的专家、领导参加了

本次会议。出席会议的还有我院院长李云伏、科研处处长王之岭等多位院领导。 

 左海涛博士在会上介绍了我中心开展能源草研究的方向和思路，以及在充分调研北京地区边际

土地状况和生物质原料需求的基础上所开展的一系列工作，主要包括能源草种植资源的收集和创

新，边际土地能源草建植技术及示范推广，柳枝稷固碳能力研究及纤维素类能源植物品质评价等方

面。为了更好的服务生态和生物质能源产业，希望专家能够在中心今后能源草研究的重点工作，如

何将北京与全国相结合等方面提出意见和建议。 

专家表示，目前中心所开展的能源草京郊边际土地种植工作所达到的景观和生态效果已经非常

显著，但是作为能源原料这条路还存在很多困难，建议将今后的工作中心放到生态治理上，继续筛

选适合的能源植物，同时要开阔思路，开展多样性研究，不单单考虑能源草本植物，将研究工作扩

大到不同层面。考虑生态效益的同时考到虑经济效益，进一步开展能源草后期利用技术的研究，寻

求与当地部门和企业的合作，逐步形成产业。此外，还要加大宣传力度，将自身优势、可利用的人

力和技术资源以及国家政策导向等方面充分考虑进去。会议最后，李云伏院长对各位专家从不同层

面提出的宝贵意见和建议表示感谢，对中心人员的工作给予了勉励。 
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